
令和５年２月１３日 

校長先生のお話 

いろいろな取組 

 

 小さな声で朝のあいさつをしましょう。「おはようございます。」 

 先週の金曜日は雪になりました。午後は雨になり溶けてしまいました。皆さんに

とっては雪遊びができず残念でしたが、交通機関などが乱れなくてよかったと思い

ます。 

まず、金曜日のお昼の放送についてです。中学受験をした先生へのインタビュー

もあり、中学受験をがんばれという内容でしたが、学校は中学受験する人も、区立

中学校へ行く人のどちらも応援しています。どちらがよいとか、えらいとかいうこ

ともありません。それぞれの家庭の考え方です。ちなみに先生には娘が二人います

が、姉は中学受験をして大学付属の中学校へ行きました。そして、そのまま、その

大学へ行きました。妹の方は塾が嫌いで受験せず、地域の公立の中学校へ行きまし

た。高校も公立でした。そして、受験をして大学へ行きました。二人が行った大学

の偏差値を比べると、妹の方が１ポイントだけ上でしたが、ほとんど同じでした。

私立に行った姉も公立に行った妹も、それぞれの学校生活を楽しんでいました。二

人の過ごし方を見て、どちらがいいとかは感じませんでした。人それぞれで、それ

ぞれのよさがあります。中学受験した人、する人だけでなく、区立中学校へ進学す

る人も頑張ってください。３年後には高校入試が待っています。 

 さて、先週の金曜日には、バスケットボールのアルバルク東京の方がみえて、１

年生に防災ダンスを教えてくれました。ダンゴ虫のポーズをとるダンスで、地震が

起きた時にあわてないようにダンスで教えてくれました。１年生は上手に踊って覚

えていました。チームマスコットのルークも来てくれました。休み時間に体育館で

ルークに会った人も大勢いると思います。眠そうなおもしろい顔をしていました。

アルバルク東京は、代々木競技場を本拠地にしている渋谷のチームです。これから

も応援してほしいと思います。渋谷には、もう一つサンロッカーズ渋谷というバス

ケットボールのチームがあります。こちらも地元のチームとして、ぜひ応援してく

ださい。ヤクルトスワローズの選手が来たり、ルークが来たり、幡代小にはいろい

ろなことがあります。 

４年生は熊本市立月出小学校の４年生とオンライン交流をしています。先週は、

それぞれの学校のことや地域のことを教え合いました。今度は、オンラインでボッ

チャをするそうです。どうやってやるのでしょうね。今度教えてほしいと思います。

６年生も SDGs について調べて、ポスターなどを貼っていますが、こちらの取組に

ついても知りたいですね。朝会で発表したいグループがあれば知らせてください。 

猛威をふるっていたインフルエンザも少し落ち着いてきました。まだ油断は禁物

です。感染防止をして、健康に気を付け、今週も元気に過ごしましょう。 

 


